



straße). Hier gibt es Burger, die mit der Massenware der Schnellbrater rein gar nichts gemein haben – dafür aber von 5,90 Euro an aufwärts kosten. Wer mag, kann seine Currywurst (3,80 Euro) mit einem Glas Champagner (7,40 Euro, Luis Roederer Premier Brut) zu sich nehmen.



## Hier hängen die ganz Großen

Die ursprünglich in Hamburg gegründet Galerie Leu liegt „Am Kosttor 3“ – immer noch gefühlte Maximilianstraße. Hier hängen die Großen der Nachkriegs-Moderne: Beuys, Geiger, Polke, Lüpertz, Baselitz, Chamberlain und so weiter.

Die kosten kein kleines Geld. „Wir haben auch schon nach Riad verkauft“, so Inhaberin Kerstin Leu. Aktuell im Schaufenster sind zwei „Goethe“-Bilder von Andy Warhol: „Preis auf Anfrage.“

